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REQUERIMENTO 

 

Radioterapia no Hospital de Santo Espírito da Ilha Terceira 

 

Considerando que a Radioterapia no Hospital de Santo Espírito da 

Ilha Terceira é uma promessa anunciada desde há várias 

legislaturas, e que continua por cumprir.  

 

Considerando que já foi inclusive construído um “bunker” no Hospital 

de Santo Espírito da Ilha Terceira, para este efeito. 

 

Considerando que após 2 anos das referidas intervenções, e apesar 

do aparelho de Radioterapia se encontrar instalado, continuamos 

sem ter o Centro de Radioterapia da Terceira. 

 

Considerando que este é um exemplo claro de má gestão e de más 

decisões do Governo Socialista, assente em critérios mal explicados. 

 

Considerando que desde 2016 os Terceirenses aguardam pelo início 

dos tratamentos de Radioterapia na sua ilha.  

 

Considerando que as várias declarações públicas do Secretário 

Regional da Saúde relativamente a este assunto, não são concisas 

nem tão pouco esclarecedoras, afirmando em fevereiro de 2017 que 

dentro de um mês o problema estaria ultrapassado. 
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Considerando que depois dessa data, pouco mais se soube 

relativamente ao início do funcionamento daquele serviço, mas que 

o secretário Regional da Saúde afirmou já este ano que o problema 

seria a falta de casuística para os tratamentos e a falta de radio-

oncologistas. 

 

Considerando as notícias recentes emitidas por um Órgão de 

Comunicação Social desta região, que noticia a dispensa dos 

técnicos de radioterapia afetos ao HSEIT no passado mês de 

setembro de 2018, bem como o facto do respetivo equipamento estar 

sem manutenção há mais de 1 ano e a garantia do acelerador ter 

sido cancelada. 

 

Considerando a audição da Dr.ª Luísa Melo Alves, indigitada para 

presidente do Conselho de Administração do HSEIT, que quando 

questionada sobre esta temática respondeu que a mesma era “um 

problema do foro político”. 

  

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais 

aplicáveis, os deputados signatários solicitam ao Governo Regional 

dos Açores, os seguintes esclarecimentos: 

 

1- Para quando o início dos tratamentos de Radioterapia na ilha 

Terceira? 




